

CULTURE

Un orchestre dans le salon

Le samedi 16 janvier, l'Harmonie Saint-Pierre a diffusé sur sa page Facebook et son site un premier morceau de son concert du nouvel an sous format vidéo. Depuis cinq ans, l'orchestre joue d'habitude au cirque Jules-Verne en début d'année et réunit près de 1 000 personnes. Mais cette année, en raison des conditions sanitaires, le concert a été annulé. Les musiciens ont dû s'adapter et ont proposé une édition spéciale « *le Concert du Nouvel An 2021 dans votre salon* ». « *C'était un moyen de remédier à notre absence. Nous voulions offrir quelque chose à notre public* » explique Céline Pégard, une des musiciennes de la formation. Leur première vidéo a enregistré près de 560 vues et a été partagée une quarantaine de fois. La seconde sera mise en ligne fin janvier début février.

Les musiciens ont interprété La Valse de la Belle au bois dormant de



Les musiciens de l'Harmonie Saint-Pierre jouent dans leur salon.

Piotr Ilitch Tchaïkovsky. Une soixantaine de musiciens ont participé à ce projet au mois de décembre. Parmi

eux des musiciens amateurs et des musiciens professionnels invités appartenant à de célèbres orchestres français. « *Ils participent sur la base du volontariat et surtout en fonction de leurs disponibilités. Tout le monde n'a pas pu participer. Mon mari a participé au concert mais pas moi, j'avais des obligations professionnelles. Les musiciens ont joué le jeu. Nous voulons montrer que nous sommes là, que nous continuons de répéter individuellement. On attend de pouvoir remonter sur scène et de retrouver le public* ».

Au niveau logistique, tous les musiciens ont joué chez eux à partir d'une bande-son. « *J'ai demandé à tous les musiciens un fichier audio et un fichier vidéo, et puis j'ai tout assemblé. C'était une manière de jouer ensemble sans l'être vraiment. Je suis hyper content du résultat. J'espère que nous serons une centaine lors de la deuxième vidéo* ». ■